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令和元年度第 ３ 回 第４部会 会議概要 

日 時 令和元年７月 23 日（火）10：00～12：00 

会 場 中央区役所 5 階 501 会議室 

出席委員 
板井委員，加藤委員，竹田委員，宮本委員，佐藤委員，知野委員，河端委員，

梶委員，松川委員，島津委員 

欠席委員 なし 

関係課 
窓口サービス課：渡邉課長補佐，大野主査 
建設課：本間係長，内藤係長，斉藤係長，西野主査 
都市交通政策課 ：佐藤係長，高橋主査 

事 務 局 地域課：土佐係長，星野主査 

議 題 令和 2 年度 特色ある区づくり予算（区役所企画事業）の意見聴取 

会議内容

及び決定

事項 

各事業について，担当課から説明があり意見聴取が行われました。 
（１）路上駐輪対策事業【継続事業】 

建設課より説明がありました。路上駐輪の現状について，委員からの

情報提供や駐輪場の問題点を挙げ，実態調査の参考となる意見があが

りました。 

（２）とやの物語≪NEXT STORY≫事業【継続事業】 

窓口サービス課より説明がありました。イベントの周知方法の工夫や，

より多くの方が参加していただけるような改善点があがりました。 

（３）区民協働森づくり事業【継続事業】 

建設課より説明がありました。植樹後の木の管理等の重要性について

も意見がありました。 

各担当課より，今後必要になる視点を協議し，取り入れていきたい旨，

報告がありました。 

議 題 公共交通の現プランの説明について 

会議内容

及び決定

事項 

部会のテーマである「バスを中心とした公共交通」について，委員の公共

交通の知識を深めることを目的に現プランの勉強会を行いました。都市交通

政策課より「新潟都市交通戦略プラン」の説明と事務局より「中央区生活交

通改善プラン」の説明がありました。 

議 題 松川委員の提案について 

会議内容

及び決定

事項 

鉄道・公共交通研究家の松川委員より公共交通に関する課題や改善提案に

ついて説明がありました。①周知を進める施策②利用環境の改善③バス利用

促進への取り組み④転入者への案内強化に対する区役所への要望などで，今

後は，部会で取り組める内容を整理し，検討していく予定です。 
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令和元年度第 ４ 回 第４部会 会議概要 

日 時 令和元年８月 20 日（火）10：00～12：00 

会 場 中央区役所 5 階 対策室１ 

出席委員 
板井委員，加藤委員，竹田委員，宮本委員，佐藤委員，知野委員，河端委員，

梶委員，松川委員，島津委員 

欠席委員 なし 

関係課 
窓口サービス課：大野主査 
建設課：内藤係長 

事 務 局 地域課：土佐係長，星野主査，小出副主査 

議 題 松川委員の提案について 

会議内容 
及び 

決定事項

等 

前回の部会で，鉄道・公共交通研究家の松川委員より提案のあった内容に

ついて，意見を出し合いました。 

バス利用・活用の意識改革の一助となる取組みを行う方向で，以下につい

て今後，更に検討を深めていく予定です。 

・周知を広める施策 

・区役所からの案内の強化 

・バス停が散在している地区の停留所にマップを貼ることを促進する活動 

・バス停の名前を公共施設名を使用するなど，バス事業者への提案 

議 題 アンケートについて 

会議内容 
及び 

決定事項

等 

地域における生活交通の課題や改善策について，情報収集するため，各自

治協委員へアンケートを実施することとなりました。 

（本日アンケート用紙を配布） 

議 題 中央区生活交通改善プランのこれまでの取り組みについて 

会議内容 
及び 

決定事項

等 

中央区生活交通改善プランの平成 27年度から 5年間分の取組み内容につい

て事務局より説明がありました。 

 


